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ACTA - EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES

SESSIÓ ORDINÀRIA EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES DEL DIA 30 DE
JULIOL DE 2020

Al Saló de Sessions de la Casa Consistorial de la ciutat de València, a les 17 hores i 55
minuts del dia 30 de juliol de   2020, s’obri la sessió davall la presidència del segon tinent
d’alcalde i vicealcalde senyor Sergi Campillo Fernández, per delegació de l'alcalde mitjançant
Decret del dia de hui i en aplicació del que disposa l'art. 122.2 de la Llei 7/85, de 2 d'abril,
reguladora de les bases de règim local, l'art. 41 del Reglament orgànic del Ple i l'art. 8.2 dels
Estatuts de l'EMT. Hi assistixen alcalde senyor Joan Ribó Canut, la primera tinenta d’alcalde i
vicealcaldessa senyora Sandra Gómez López, els senyors tinents i les senyores tinentes d’alcalde 
Carlos E. Galiana Llorens,    María Pilar Bernabé García,  Isabel Lozano Lázaro,  Aarón Cano
Montaner,  Mª Luisa Notario Villanueva,  Elisa Valía Cotanda  i Giuseppe Grezzi, els senyors
delegats i les senyores delegades Pere S. Fuset Tortosa, Glòria Tello Company, Lucía Beamud
Villanueva, Alejandro Ramón Álvarez, Emiliano García Domene, Mª Teresa Ibáñez Giménez i
Borja J. Sanjuán Roca, i els senyors regidors i les senyores regidores María José Catalá Verdet,
Paula María Llobet Vilarrasa, Santiago Ballester Casabuena, Juan Giner Corell, Marta Torrado
de Castro, Julia Climent Monzó, Carlos Luis Mundina Gómez, Fernando Giner Grima, María del
Rocío Gil Uncio, Narciso Estellés Escorihuela, Rafael Pardo Gabaldón, María Amparo Picó
Peris, Francisco Javier Copoví Carrión, José Gosálbez Payá i Vicente Montañez Valenzuela.

Hi assistixen, així mateix, el secretari general i del Ple, senyor Hilario Llavador Cisternes, i
l'interventor general municipal, senyor Ramón Brull Mandingorra.

Excusa la seua assistència la senyora regidora María José Ferrer San Segundo.



Id
. 

D
o
cu

m
en

t:
 Y

W
4
b
 e

b
g
i 
m

Jj
X
 0

U
X
8
 7

Iq
2
 9

X
p
Y
 8

w
I=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI JUNTA GENERAL DE L'EMT HILARIO LLAVADOR CISTERNES 01/09/2020 ACCVCA-120 83350118083644439662

162782211465704732

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 30 DE JULIOL DE 2020 2

1 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2020-000002-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació dels Comptes anuals de l'exercici 2019 de la societat mercantil local de capital
íntegrament municipal Empresa Municipal de Transports de València, SAU (Mitjà Propi).

DEBAT CONJUNT

La  informa que la Junta de Portaveus ha acordat debatre conjuntament tots elspresidència
punts de l’orde del dia, amb votació separada, i que el primer torn de paraula serà de set minuts i
el segon de quatre. A continuació, obri el primer torn de paraules.

Sr. Montañez (Vox)

“[…] haciendo ya una previa. Sr. Ribó, Sr. Grezzi, de los datos que voy a dar en esta
intervención, por muy sorprendente que al Sr. Grezzi le parezca, no necesito aportar ningún
documento, los ha aportado usted todos en ese expediente: la cuenta de explotación, el balance y
la memoria. No necesito nada más. Es que cuando luego le hago determinado tipo de
aseveraciones, y hoy se las voy a volver a repetir a ver si a base de repetirlas muchas veces se las
aprende, pues usted siempre me dice lo mismo, están aquí.

Hoy nos traen ustedes las cuentas de la vergüenza, de la vergüenza que ha tenido que pasar
esta ciudad en el ejercicio 2019 cuando la EMT de València se convirtió en la empresa pública
de la estafa de los cuatro millones de euros. Y va mi primera pregunta: ¿Dónde ha provisionado
usted las pérdidas de los cuatro millones de euros? ¿O es que pretende usted seguir en la falacia
de que los va a recuperar? Ahí se la dejo.

Por supuesto que en su día ya no le aprobamos las cuentas y ya le adelanto hoy que
tampoco se las vamos a aprobar. Pero mire, no se las vamos a aprobar porque es que estas
cuentas que usted trae ponen de manifiesto la absoluta incapacidad para gestionar que tiene el
equipo directivo de la EMT encabezado como presidente del Consejo por usted. Mire, usted ha
venido en este Pleno, ni qué decirle tengo en los consejos, y nos ha machacado hasta la saciedad
lo bien que iba la EMT, los contentos que estaban todos sus usuarios, cómo crecían en
facturación, cómo crecían en clientes.

Sr. Grezzi, saber leer es importante. Mire, cuenta de explotación, la que usted presenta.
Primera línea: Importe neto de la cifra de negocio, ejercicio 2018, 47.357.000; ejercicio 2019,
45.000.000. Ah, pues no iba tan bien. Usted no ha subido la cifra de negocio, le han caído dos
millones. Eso sí, le ha mejorado notablemente otros ingresos de explotación. Dicho en cristiano,
lo que este Ayuntamiento le inyecta a usted. Que ahí sí, ahí hay una diferencia muy importante:
han pasado ustedes de 68.600.000 a 77.000.000. Eso es lo de más que le cuesta a los valencianos
la EMT, para que usted nos venga aquí con un resultado de explotación de 1.843.000, frente a los
4.382.000 del año pasado. Vamos a ver, me lo explique. Es decir, usted recibe más dinero del
Ayuntamiento, usted factura menos por venta de servicio y tiene unos peores resultados.
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Pero es que le voy a dar un dato para que usted se entere por qué no está en pérdidas. Usted
no está en pérdidas porque a 30 de diciembre de 2019 se transfieren para una hipotética compra
de vehículos cuatro millones de este Ayuntamiento a su empresa, porque sí eso no hubiera
sucedido los resultados de explotación serían -2.500.000. Y no lo digo yo, lo pone aquí.

¿En qué se gasta usted el dinero? Bueno, aparte de que le tanguen cuatro que le repito que
no están provisionados y en buena praxis debería de estarlo, usted básicamente se lo ha gastado
en mejorar los salarios de los empleados pasando de un coste de personal de 58.000.000 a
64.000.000. Yo no le digo si eso está bien o está mal, yo le digo que esa subida ha hecho que
usted meta si no viene a ser por la inyección de liquidez in extremis a esa empresa le hubiera
metido en pérdidas, con lo cual no era el momento de haberlo hecho. Pero es que vamos mucho
más allá, es que hace escasos días usted nos trajo ni más ni menos que 27 millones de préstamo
para pagar las nóminas. Chico, si es que con la caída de ingresos ya se veía que usted no podía
subir los salarios pero le daba exactamente igual.

¿En el resto de la información qué es lo que podemos leer? Pues mire, ¿de entrada sabe qué
sucede? Que las mentiras tienen las patas muy cortas, se lo garantizo. En noviembre de 2019, y
cito literalmente lo que pone la auditoría, «se formalizan los procedimientos de compra, los
cuales no consta aprobados por el Consejo de Administración ni por la Dirección». Claro, porque
con esas carpetas negras que usted se venía a la Comisión lo que llevaban dentro que usted decía
que eran los procedimientos de compra por el que como no existían nos tangaron cuatro millones
eran los papeles de envolver el bocadillo. Y usted se paseaba e iba a todos lados. Es más, creo
que hasta en la Comisión usted dijo que había un procedimiento. Pues mire, el auditor dice que
no y usted en el Juzgado dijo que no, algo pasa.

Pero es que mire, está también es muy buena: «El sistema de pago mediante transferencia
bancaria no es seguro 100 %, falta seguridad informática y no deja rastro de quién ha efectuado
el pago». Sr. Grezzi, ¿durante esta estafa cuántas veces se lo hemos preguntado y cuántas veces
ha negado usted la mayor? Infinitas, me faltarían horas para ir recordándoselas.

En definitiva, y por ir abreviando, faltas tiene unas cuantas, léase todas las observaciones
que realizan los auditores porque también se mete sobre los sistemas de contratación, en los
combustibles, etc. Mire, hay algo que es evidente y es que es evidente y es que usted no sé cómo
tiene la vergüenza de traer las cuentas aquí, usted debería de haberse ido hace mucho tiempo y
ahora se lo pido formalmente ya no en el Consejo sino en la Junta General de Accionistas. Sr.
Grezzi, coja un autobús de la línea que quiera, hasta si le gusta más el del arcoíris, móntese en él
y váyase tras haber entregado su dimisión.

Nada más y muchas gracias.”

Sr. Estellés (Cs)

“Una casa de líos, una casa de líos es lo que definió Ciudadanos a la EMT. Pero ya no el
descubrimiento este de la EMT que parece ser que otros grupos han descubierto después del
fraude sino durante todo el mandato anterior, con once puestos del organigrama puestos a dedo,
se incrementaron puestos directivos con sobrecoste jurídico anunciado y denunciado por
Ciudadanos, con la ley del miedo del anterior secretario-asesor que impuso en la empresa, con
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juicios de empresa perdidos, con denuncias a la autoridad laboral, con oposiciones de
conductores reclamadas, con una oposición de inspectores que se tuvo que suspender, con tres
cambios de líneas, con 10.000 firmas en contra, Grezzi llamando fachas a los vecinos de Abastos,
dejando los paneles apagados, no dando 10 minutos de frecuencia, no queriendo incrementar la
red nocturna. Todo esto variables de negocio. No incrementando el índice de satisfacción (ISC),
ni siquiera a propuesta nuestra que se hiciese cada año en vez de hacerse cada período para saber
hacia dónde iba la EMT. Y nunca en cinco años, incluido este, dándonos un solo indicador de
calidad del servicio y eso que lo pedimos reiteradamente cada consejo de administración en el
cuadrante mensual de gestión, es que una gestión de la empresa sin calidad del servicio qué
sentido tiene si lo que da es regular y puntualidad a los valencianos.

Esa fue la EMT de Grezzi. Después vino el fraude y claro, con el fraude se descubrieron
otras cosas. Y las cuentas estas que hoy se aprueban van en el período del fraude entre medias del
anterior mandato y este mandato. Y le decimos no a las cuentas porque con nueve millones más
de aportación municipal ustedes presentan un resultado de 1.300.000 menos en cuanto a cifra de
negocios, eso lo primero. Lo segundo, ustedes han absorbido el fraude en la cuenta de resultados,
dijeron que iban a recuperar el dinero y no han recuperado nada y va absorbido en la cuenta de
resultados.

A partir de ahí, para acabar la anterior legislatura y engancha con esta también, ustedes
hicieron la campaña electoral más cara de la historia de este Ayuntamiento comprando 164
autobuses el día antes que la Junta Electoral Central cerraba para meterlo en la campañita
electoral.

Y aparte, montaron el holding que hace dos o tres meses en este Pleno nosotros trajimos
una moción para que dejasen ustedes de tener el holding y se dedicasen a lo que se tienen que
dedicar en vez de dedicarse a parkings, consultorías y demás historias y zarandajas que lo único
que han hecho es desfortalecer su sistema de gestión y ahora le vamos a demostrar eso. Es decir,
más allá de las cuentas que ya le he dicho que el resultado es el que es y encima con nueve
millones más de aportación municipal y por lo tanto no han mejorado, ustedes aparte los propios
auditores es el segundo año consecutivo que les dicen que la formulación de cuentas respecto a
cómo imputa la subvención municipal es inadecuado. Pero es que aparte encima con dos
auditores diferentes se encuentran con el problema de Hacienda, con el problema de la denuncia
de Hacienda sobre cómo imputan en este caso tanto el IVA como la cuenta de resultados, la base
imponible respecto a la aportación municipal.

Total, que la casa de los líos del anterior mandato se convierte en la casa de los líos con
directivos y, en este caso, concejal cesado, cesado y bunkerizado. Porque de ahí no se van, de ahí
no se quieren ir y hasta que la Comisión de Investigación no diga lo contrario de ahí no se está
yendo nadie, y la gestión es para que se vayan antes.

Por cierto, nos dieron los resultados porque los pedimos en este caso de los estados
contables de 2020 y son muy significativos. Y no lo vamos a afirmar, lo vamos a dejar como
pregunta: ¿Cómo es posible que los saldos medios de Caixabank están en 4,8 millones cuando se
tiene un pasivo en el balance del año anterior y en este que sí que tiene que ver con inversiones
de 29 millones, de los cuales 19 son del BEI? ¿Se ha utilizado dinero del BEI para financiar
circulante? Esa es la clave, esa es la pregunta. No lo estamos afirmando, lo estamos preguntando.
Diga dónde está el pleno, Sr. Grezzi o quien conteste, ya ni se sabe cuando preguntamos de la
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EMT. Y eso nos llama la atención. Y si vamos a las auditorías, el informe de gestión que hoy
también se vota, habla de que hay 1,5 millones menos en lo que sería la tesorería disponible. Y
en este caso, entre 4,3 millones para lo que serían deudores de Ayuntamiento, que son los
famosos 4 millones que se tuvieron que aportar, y 3,6 millones de deudas comerciales, es decir,
todavía se tienen deudas comerciales. Eso el informe de gestión, que no es nada favorable.

Pero es que el informe de gestión financiera, que ya les anticipo vamos a votar en contra,
ya habla de un riesgo político. Se oye un cambio de gerente y tal que ya por la pinta que tiene
seguro, ya les aseguro que va a haber. Pero a partir de ahí habla del fraude. Cierra el fraude
diciendo que no ha habido intromisión informática en los equipos, es decir, cuando hace nada
después del informe de Caixabank se ha abierto otra pericial para ver si ha habido intromisión en
el modo de pago y eso no lo refleja la auditoría, y ahora mismo no sabemos cómo está el tema.
Nos dijeron que ya nos informarían, con lo cual hay una negligencia importante ante la auditoría
y el fraude que se ha producido o la posible intromisión que se haya producido en los equipos
informáticos. Con la cual esa auditoría no nos vale.

La auditoría informativa, que ya no forma parte de esta votación pero es complementaria a
estos informes, tampoco deja títere con cabeza: procedimiento de compra no aprobados por el
gerente y por la dirección. En este caso, necesidad de firma electrónica para subir las órdenes de
pago. El auditor reconoce que se tiene que hacer una mejora, que se ha hecho una mejora de
procesos de pagos pero desde el 14 de abril del 2020. Con lo cual, desde el fraude a aquí la
mejora del proceso de pago que nos vendieron en los famosos interrogatorios se ha producido un
año después como el que dice, es increíble. Y luego, en cuanto a las consignaciones bancarias en
este caso ya sale que se hacen mensuales, lo deja claro. Pero dice que hay que dejar constancia
electrónica. Por tanto, todavía no hay constancia electrónica de las consignaciones bancarias. Y
no existen procedimientos de arqueos de caja, que ya se pudo leer en la auditoría.

Pero es que la de cumplimiento legal a más a más en su punto 13 ya tiene correlación con
lo que hemos dicho del incremento de puestos directivos. Es que ya habla de que ese cambio de
nivel de los directivos implica más coste, más coste la estructura directiva puesta a dedo por
Grezzi. También habla de 24 incidencias de los expedientes, que no son pocas. Y también habla
de posible situación o mete la figura de posible situación de fraccionamiento en el pago de
contratos de combustibles y en este caso de repuestos. También cuestiona lo que aquí se ha
cuestionado: el medio propio. Porque la regla del 80/20 dice que tiene que tener una validez o por
lo menos una verificación jurídica porque no se cumple el 20 % de negocio residual cubre en este
caso el cambio a medio propio. Y para finalizar, en su pág. 50 y lo hemos denunciado en el
Consell de Transparència, el otro día así lo hicimos, hemos incrementado la denuncia que no se
cumple la Ley de Transparencia en cuanto a lo que sería los datos de la EMT.

Pero todo ello lo corrobora aún el resumen del control interno del Ayuntamiento porque
dice que para la contratación menor se ha puesto de manifiesto la contratación indebida mediante
dicha forma de contratación de gastos repetitivos y de carácter recurrente. Además de lo anterior,
se ha observado la tramitación individual de varios expedientes de contratos menores con el
mismo objeto y el mismo proveedor que si bien individualmente no superan los límites legales de
dicho al tipo de contratación sí lo hacen en su conjunto. Eso tiene un nombre, Sr. Grezzi. Tiene
un nombre, ustedes son la casa de los líos, con ustedes bunkerizados dentro y lo que tiene es que
irse.
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Gracias.”

Sr. Mundina (PP)

“Muchas gracias, vicealcaldesa.

Cinco días han transcurrido desde que tuvimos un pleno extraordinario en el que se acordó
aquí por el equipo de gobierno la mayor inyección de dinero privado a una empresa pública de
este Ayuntamiento. Nada más y nada menos que 27,2 millones de euros que se formalizarán a
través de tres préstamos, eso supone casi el 25 % del presupuesto de la EMT. Si a eso añadimos
que las subvenciones y las aportaciones del Ayuntamiento suponen el 60 % convendremos que
estamos en un 85 % entre dinero que se les ha prestado y dinero que aporta el Ayuntamiento para
que la EMT funcione.

Esa es la situación de hoy. Pero hoy no venimos a analizar la situación actual, venimos a
aprobar las cuentas anuales, a aprobar el informe de gestión, la aprobación del estado de
información financiera y la distribución de resultados. Pues como han dicho los compañeros que
me han precedido en el curso de la palabra, ya le digo que le vamos a votar en contra a los cuatro
puntos. Y le vamos a votar en contra a los cuatro puntos porque empezando por las cuentas
anuales, y lo han dicho los auditores que han sido contratados, los nuevos auditores, han puesto
blanco sobre negro. Con una salvedad, y lo han comentado ya mis compañeros, que de haberse
contabilizado tal y como dice la normativa contable, no es que se lo están inventando, deberían
de haber sido registrados los 74,4 millones que aporta el Ayuntamiento en otras aportaciones de
los socios de los fondos propios de la sociedad. Y dicen, literal: «En consecuencia, los resultados
del ejercicio del balance adjunto a dicha fecha se encuentra sobrevalorado y el epígrafe ‘Otras
aportaciones de socios’ infravalorado en 74,4 millones».

Como ya le dijimos en el Consejo del lunes pasado y solicitamos que era el momento y
estábamos en la posición de reformular las cuentas. Tenía una oportunidad de hacerlo y tenía la
cobertura y el amparo legal del art. 38 del Código de Comercio que establece precisamente que
cuando los administradores, que somos los que formamos parte del consejo, no solo es el
presidente o el gerente, el gerente es no es administrador, tienen conocimiento y les afecta de
manera significativa a las cuentas anuales unos riesgos, tienen entre la formulación de las cuentas
y su aprobación la posibilidad de reformularlas. Esta salvedad de los auditores a las cuentas
anuales entendemos que tiene la consideración de relevancia y de hecho significativo,
significativo y relevante por dos motivos: 74,4 millones como he dicho antes es el 60 % del
presupuesto la EMT. Y desde luego lo que es más grave es que el resultado del ejercicio del 2019
no es real. Como ha dicho el auditor, está sobrevalorado en 74,4 millones de euros. Desde luego,
si las cuentas anuales en cualquier compañía tienen que reflejar la imagen fiel de la sociedad,
estas cuentas que nos han traído aquí no reflejan la imagen fiel de la sociedad. Y no se ha ganado
1.396.397 euros sino lo que se han perdido son 74 millones de euros.

En cuanto al informe de gestión qué le voy a decir. Sr. Grezzi, el problema de la EMT es el
equipo de dirección y usted que lo preside los ha puesto. Además, ha hecho gala de eso. Es decir,
« ».  si els fique jo mentre jo estiga serà els que m’acompanyen a mi No es tracta de contractar el

 que gestione la mejor EMT sino que estará elmillor gerent o el professional, siga d’on siga,
tiempo que yo esté, con lo cual como lo contrato yo pues usted es el responsable.
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Mire, desde el 2015, y es fácil, nosotros las cuentas anuales del 2015, el último año de
gobierno del PP, están depositadas en el Registro Mercantil y se pueden consultar. Si las
comparamos con las que nos presentan aquí, frente a una subida -eso que dice que aparecía hasta
en la Revista Forbes lo bien que la gestionaban- de 4.731.000 euros, los gastos se disparan a
25.410.307, aumentan las deudas comparadas con el 2015 en 4.965.754 euros y crecen las
aportaciones municipales en 20.071.402 euros. Se pasa de la aportación municipal en el 2015 de
58.000.000 euros a la del año pasado, en 78.000.000 euros. La gestión, Sr. Grezzi, se resume en
solo una frase y es: «Papá, papá –en su caso Joan, Joan- mándame dinero que la empresa va muy
bien». Así se resume su gestión en la EMT.

Mire, urge, no admite demora que la Intervención Municipal trace una hoja de ruta
financiera para controlar las cuentas de la EMT, estas cuentas de la EMT que nos traen supone y
arrastra a la deuda con avales del Ayuntamiento y la hace subir un 3,6 % y pasar del 44, 5 al 47
83. Y si no se tienen en cuenta las amortizaciones sería del 57,50 %. Rigor y ortodoxia contable
en la EMT es lo que se necesita. Se necesita para seguir manteniendo una calidad del servicio y
no prescindir de personal. Necesita de un plan de viabilidad serio, riguroso y creíble.

Y no se pueden seguir gastando, aunque usted lo crea, 14 millones para comprar
marquesinas o cambiar las marquesinas y postes que nadie reclama. No se puede estar
gestionando, que lo hemos dicho muchas veces y ha sido tema monográfico de plenos en este
hemiciclo el urbanismo de la ciudad. No se puede estar dedicando -a pesar de ser un medio
propio- la EMT a urbanizar aunque sea de forma provisional y con la frase del urbanismo táctico
la plaza del Ayuntamiento y gastarse 700.000 euros, eso no es el cometido de la EMT. No se
pueden gestionar parkings donde no se obtiene ningún beneficio. Ni pueden gastarse en abogados
en los próximos años 2.962.264 euros cuando tienen a tres abogados en plantilla y llevamos ya
gastado en abogados en China 90.000 euros.

Sr. Grezzi, el informe de gestión tampoco se lo podemos aprobar.

Muchas gracias.”

Sr. Grezzi (Compromís)

“Intentarem fer-ho breu perquè davant del cúmul de falsedats, mitges veritats i mescla de
conceptes es pot fer molt ràpid. Primer, vosté vol traure ací com si l’EMT estiguera en fallida i
anara a tancar per un criteri de comptabilització de les aportacions que ens ve dictat per la
Sindicatura de Comptes. Vosté voldria que no aprovàrem els comptes i canviem el criteri, en
contra del criteri de la Sindicatura de Comptes. Vaja a la Sindicatura de Comptes i li ho pregunta
perquè clar, a vosté li interessaria que anara a fallida l’EMT perquè vosté estiguera content. El PP
és això: quan pitjor li vaja a l’EMT, quan pitjor li vaja a este Govern, quan pitjor li vaja a la
ciutat creuen que millor per a vostés.

Però la realitat és molt diferent del que pinten, que pareix aquí que es cau. L’últim
baròmetre municipal es va fer en desembre. la valoració ciutadana de l’EMT: 6,9, el servei públic
millor valorat de la ciutat. Si s’estiguera caient, si l’EMT és un problema, que no dona servei, la
gent de València, valencians i valencianes tingueren esta bona opinió i s’afegeix a l’índex de
satisfacció que férem l’any anterior que està per damunt del 7, 7,69 %.
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Però bé, anem als números perquè els números són molt soferts. En l’any 2015 quan
aplegàrem a l’Ajuntament hi hagué una aportació mínima a l’EMT, 55 milions d’euros. Per què?
Perquè arrossegàvem deutes que en l’any 2012 vostés volien vore com recuperaven eixos deutes
que tenien pòlisses de crèdit i refinançament a llarg termini que aplegaven a més de 25 milions
d’euros. Això era la situació. Com ho volien resoldre abans de privatitzar l’empresa? Perquè això
és el que volien, tirar al carrer 208 treballadors. I hagueren de fer un conveni en el qual a més
detallaren el salari que guanyaven que després ho hem pagat nosaltres. Clar, hem hagut
d’incrementar l’aportació municipal perquè havíem de pagar eixos salaris.

I a més, amb tot això a partir de l’any 2015 per suposat nosaltres fem una aposta pel
transport públic. Som molt diferents de vostés. Vostés volen privatitzar els serveis i donar-los als
privats. Això és la seua proposta ideològica, això és la seua ideologia: privatitzar-ho tot perquè
no es gestione amb criteri públic. Nosaltres no, nosaltres estem orgullosos i orgulloses d’apostar
pel servei públic. I per això incrementem en quatre anys, cinc ara, més d’un 30 % de l’aportació
municipal, per suposat. I el resultat quin és? En l’any 2018 l’EMT millor empresa de transport
urbà de tot Espanya. En l’any 2019 una de les 50 millors empreses d’Espanya per treballar,
segons Forbes. Són organismes independents.

Però és que a més a més tenim bons resultats econòmics perquè el que vosté no diu i
mescla conceptes és que el patrimoni net de l’empresa en l’any 2015 tenia un passiu de vora 17
milions d’euros, eixa és l’herència que teníem de vosaltres; en l’any 2019 té un actiu de més de 4
milions d’euros. I això està en el balanç. Tenim fons propis, que hem baixat de 18 milions de
passiu i ara tenim vora 5 milions de passiu; hem recuperat 14 milions d’euros. Però és que a més
a més hem refinançat el deute a llarg termini que teníeu vosaltres i durant la nova vigència de
refinançament anem a estalviar 8 milions d’euros. I sap per què? Perquè ve el BEI i ens diu:
«Ajuntament de València, EMT, heu fet els deures. Vos volem finançar perquè compreu
autobusos». I ens financen el 50 % de la inversió total. Això què suposa? Que durant la vigència
del finançament estalviem 6 milions d’euros per comprar autobusos.

Perquè vostés es queixen que no va bé l’EMT però després ens critiquen si comprem
autobusos. En què quedem? Volen un bon servei però no volen que invertim diners en la compra
del material o no volem que anem a contracar més treballadors. Tenim la major plantilla de la
història, 1.700 treballadors, i el major número de conductors i conductores de la història d’esta
empresa, més de 1.300. I tenim un saldo positiu de 300 nous treballadors en cinc anys. Això és
un bon resultat perquè fem una aposta pel transport públic

Però és que a més a més menteixen perquè en l’any 2013 hi havia un negatiu de 2,33
milions d’euros. És veritat que el 2014 va augmentar a 5,35 i després va abaixar el 2015 a 3,25
milions el saldo positiu. Però tots els anys que hem estat governant nosaltres ha estat tot positiu i
fins i tot l‘any 2019 tenim 1,9 milions. Però l’any 2018 teníem 3,75 i el 2017, 4,83 milions
d’euros. Però fins i tot hem incrementat els ingressos. Hem passat el 2015 de 41 a més de 46
milions que tenim ara. Això què demostra? Que s’està gestionant bé i s’ha gestionat bé en interés
de la ciutadania que vol unt transport de qualitat. I per això hem incrementat en més d’un 10 %
les passatgers que viatgen en l’EMT. Si fora un desastre com haguérem incrementat tant? Fent
totes les reformes que calia fer, comprant autobusos, hem comprat 184, ara comprarem 164 més.

I després ja podríem entrar en l’informe i la mescla que fan vostés de l’informe dels
auditors perquè això ja és per riure. Per què? Diuen que no hi ha publicitat dels contractes, que no
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es publiquen, que no s’informa. L’auditor diu: «Fins el 2016 no hi havia un departament de
contractació». Fixe’s vosté, no hi havia cap departament de contractació. Teníem dècades i
dècades i dècades que es prorrogaven els contractes. Una d’elles és el tema de les marquesines.
Des dels any 80 tenim les mateixes marquesines i són propietat de l’empresa. Aleshores vostés
no volen marquesines, no? L’empresa les lleva i deixem el servei i la ciutadania sense
marquesines. Això volen vostés.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Montañez (Vox)

“Muchas gracias, Sra. Gómez.

Mire, Sr. Grezzi, nunca éxitos pasados garantizaron éxitos ni presentes ni futuros. ¿Qué me
habla de 2015? ¿Qué lo hace usted?, ¿para discutir con el PP? Da igual. Los resultados de la
EMT de 2019 son un fiasco y los de 2020 apuntan a una posible quiebra. Vaya relajándose, deje
usted el 2015 porque seguramente si cogiéramos las cuentas del 2015 no lo sé, pero las del 2016
que ya estaba usted seguro que agujeros tenían y no pocos.

Mire, ¿cómo que es una mentira que la EMT está fallida? Le garantizo que a fecha de hoy
la EMT está fallida. Mire, le voy a poner un ejemplo. Si es que usted tiene la memoria tan corta o
más que un pez, si es que hace tres días que vino a pedirnos 27,2 millones para pagar las
nóminas. Si eso no es una empresa fallida que venga dios y lo vea.

Mire, claro que ha financiado usted el circulante. El año pasado con el préstamo del BEI y
este año con los 27,2 millones, y esperemos que se quede ahí. Y usted, bueno, sigue diciéndonos
que tenemos que apoyar una gestión nefasta para que usted pueda pagar las nóminas. Es más, ha
llegado usted a decirnos -que ya es el colmo- que tener más trabajadores que antes es un éxito.
Hombre, es un éxito si se puede pagar porque usted ha venido aquí a pedir dinero para pagarlos
como consecuencia de que en el 2019 financiamos circulante. Dicho en cristiano, usted no tenía
para pagar los gastos corrientes de la empresa y cogía el dinerito del BEI, ese que dice usted que
fueron a por usted a ofrecerle.

Oiga mire, los bancos van a buscarle si usted tiene, una, capacidad para endeudarse, y dos,
si usted devuelve los préstamos. El BEI y todas las entidades, no tenga usted ninguna duda. Pero
le voy a recordar una cosa: si el Ayuntamiento no fuera el accionista usted con esa cuenta de
explotación y ese balance se va a una entidad financiera y no le dan ni los buenos días cuando
entra usted por la puerta. ¿Vale? Luego nada tiene que ver ni con la gestión ni con las cuentas de
la empresa. Tiene que ver que usted tiene la gran suerte de tener al Ayuntamiento de València
detrás y por tanto a todos los valencianos, a los que debería usted de honrar un poco más con la
gestión y no venir aquí a presentarse como el rey de las finanzas cuando esto es del todo
inaceptable.

Y luego ya viene usted con la historia esta de: «Es que ustedes lo que quieren es
privatizar». Bueno, no. No queremos privatizar, en absoluto. Yo no sé los señores del PP, yo no
planteo privatizar la EMT. Pero solo le voy a decir una cosa, si la privatizaran tardaba usted cero
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coma en salir por la puerta. ¿Sabe por qué? Porque es inaceptable presentar estos datos, presentar
unos informes de auditoría como los que usted presenta y venir aquí a dar lecciones de no sé
todavía el qué.

De verdad, Sr Grezzi, recapacite, hágaselo mirar. Es decir, por más que usted mienta sobre
esos informes, esos informes dicen lo que dicen y es que usted, me reitero, lo que tendría que
coger si tuviera algo de dignidad son los trastos y dejar esta empresa porque ha puesto más que
de manifiesto que solamente es capaz de mentir y de que le engañen.

Gracias.”

Sr. Estellés (Cs)

“Por no hacerlo ya excesivamente largo, por la hora que es.

Es que de los argumentos que le he lanzado de los cuatro primeros años de gestión hasta el
fraude no ha contestado ni rebatido ninguno. Es decir, usted asume que tenía una casa de líos que
no supo gestionar, que luego saca pecho de una especie de gestión ficción. Y luego, claro, le
viene la estafa, que nadie deseaba por supuesto y que no es agradable porque quieras que no es
una situación que es dinero público de los valencianos y es muy desagradable. Pero es que
después de la estafa es cuando se investiga, se llega más a fondo a aspectos de conocimiento de
la empresa que incluso para alguien que les habla que ha estado dentro de la empresa en ciertas
áreas de negocio desconocía. Es decir, es que nos han traído procedimientos escritos a boli, es
que eso lo hemos visto todos., lo ha visto el Sr. Grezzi, pero lo ha visto también la oposición. Y
así ha sido.

Entonces nos hemos dado cuenta también -y les habla alguien que estaba dentro- que
aquello que podía ser fruto un poco del día a día y de una gestión por lo menos profesional de la
empresa, luego cuando analizas bien parámetros de alta dirección ves que la empresa no estaba
bien dirigida y así ha sido. Y por lo menos en esta época no estaba bien dirigida que es cuando se
lleva a cabo la comisión de investigación y cuando sale a colación que la gestión es, con 9
millones de aportación, el resultado, no el que hablan los auditores respecto a la mala
contabilización que ustedes aparte quieren contabilizar pero respecto a la cifra de negocios es un
resultado que está ahí pues es de 1,3 millones menos. Y decir que no existe ese dato es mentir a
la realidad. Y decir que esta empresa respecto, insisto, a parámetros operativos funciona bien
cuando hay ocho incidencias operativas en la auditoría pues es también no querer reconocer la
realidad. Y luego, a nivel de cumplimiento ya lo hemos dicho, es que lo he numerado. Es que hay
incidencias contractuales. Es que incluso habla de que la página 50 es letal, es que dice que
ustedes no cumplen la Ley de Transparencia; por eso hemos llevado la denuncia al Consell de
Transparencia.

Y a partir de ahí nos hemos encontrado no solamente con la primera etapa de Grezzi y del
equipo directivo de la EMT sino en esta segunda etapa con la Comisión que nos han mentido
mucho. No han dicho cómo funcionaba las cosas, que les hemos tenido que sacar a base de
interrogatorios para mí para nada agradables. Porque le recuerdo y se lo he dicho en este Pleno,
incluso a veces emotivamente, es mi casa, era mi casa y volveré a esa casa. Y ha tenido que ser
muy duro interrogar a la gente de la empresa y ustedes montaron un bunker ahí para poder tener
algo de verdad. Y al final se ha visto esa verdad y esa verdad es que no ha habido una buena
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gestión. Por mucho que lo nieguen, por muchas gráficas que traiga aquí inventadas. Que ya no
las trae. Desde aquel día que le desmonté todo ya no ha vuelto a traer una gráfica aquí, cuando le
dije que ya podía traer gráficas pero que los datos no eran ciertos. Y esa es la realidad.

Y hace unos días nosotros aprobamos, votamos con ustedes el préstamo porque hay que
salvar la empresa, hay que pagar las nóminas a los trabajadores y hay que acabar el año. Pero
estamos reclamando un plan de viabilidad y las dos hojas que nos dan siempre, la de inversiones
y la de los dos millones no son un plan de viabilidad. El otro día el gerente, el aún gerente nos
dijo que venía un plan de viabilidad a tres años, en este caso un plan estratégico, a ver cuándo
nos lo dan. Y mi portavoz lo dijo muy claro: gestión de la empresa, visión metropolitana y plan
de viabilidad y estrategia empresarial. Todo lo que no sea eso esos 27 millones se quedarán
cortos, por desgracia se quedarán cortos.

Y no me ha respondido a la pregunta: ¿Cómo es posible que con un pasivo que está igual
desde 2019 a mayo de 2020 y con un saldo medio de Caixabank de 4,8 millones, dónde están los
depósitos de Caixabank? Si se ha utilizado o no porque si se han utilizado los 27 son ficticios.
Entonces, sí que tenemos un problema. Y señores del PSOE, cuidado con ese problema.

Gracias.”

Sr. Mundina (PP)

“«Cuanto peor, mejor», eso no me lo esperaba de usted. Yo creía que usted que es más
vital, eso no me lo esperaba pero bueno.

«Privatitzar-ho tot». No sé si ha oído a su jefe, al alcalde, con el CEMAS. Se ve que
estaría paseando y no lo ha oído.

Le he dicho lo del 2015 y le he remitido porque cuando intervengo sabré más o menos pero
desde luego lo que no hago es mentir. Y cuando cito unas cuentas se puede ir perfectamente al
Registro Mercantil que están depositadas, no están los del PP en el Registro Mercantil, y verán
cómo se contabilizaba con el PP las aportaciones de las administraciones del Ayuntamiento, entre
paréntesis, que significa en negativo. Y por eso teníamos los resultados que teníamos. Y por eso
a ustedes los auditores le dicen lo que le dicen.

Pero aunque no está ahora el Sr. Alcalde, ayer un periódico titulaba una aclaración del
alcalde diciendo las cosas: «En la EMT se están haciendo bien». Pues no, no se están haciendo
bien, no es cierto que se estén haciendo bien las cosas. Pero que lo diga el yo, este que és del PP

 No, no. Lo dice la auditoría operativa. Miren, en un documento de 18 folios leque ha de dir.
hacen 19 recomendaciones y les sacan los colores 19 veces.

Y citaré dos. En ciberseguridad: «No hay permisos de accesos. Se pueden modificar
nóminas, validaciones o tarifas. Las conciliaciones bancarias no se hacen ni diariamente ni
semanalmente sino que se hacen mensualmente». Pues no nos ha dicho usted y en este Pleno
también que se hacían diariamente. La auditoría de cumplimiento, también hecha por los
auditores, no hecha por mí, por los auditores. Es un rosario de incumplimientos lo que le cita:
desde apuntar a posibles fraccionamientos de contratos, por supuesto la EMT sigue sin implantar
el . Y dice, esto que nos ha dicho: «Compliance Penal Per primera vegada hem vingut nosaltres i
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Bueno, pues recomendación: «En ningún momento de losdepartament de contractació». 
expedientes analizados se desglosa el presupuesto de licitación». Creo que en contratación
cuando licitas es porque estás contratando algo. No se puede concluir que el cálculo del coste se
adecúe al precio de mercado».

Bueno, ya si nos cogemos y creo que se ha mencionado anteriormente pero lo tengo aquí y
se lo voy a recordar, el informe de control interno de la Intervención Municipal le dice una cosa
que usted no ha querido rectificar: «Las retribuciones de algunos directivos superan el máximo
previsto en el Plan de Armonización municipal». Es que ni a eso hacen caso. Por lo recordarle
que ese incumplimiento proviene 15 días después, eso no se ha visto en ninguna empresa pública,
privada o de cualquier país que a quien le acaban de estafar cuatro millones de euros
automáticamente le suben el sueldo y a otro le suben la categoría y le suben también el sueldo.
Claro, no se iba a quedar con menos ya que se lo habían subido al gerente. Falta de publicidad de
contratos, adjudicaciones directas sin que se justifique en el expediente la necesidad del gasto.
Todo eso lo dice la Intervención Municipal. No lo dice el PP, lo dice la Intervención Municipal.
«Contrato menor para gastos repetitivos y de carácter recurrente», esto se ha dicho antes. «Y se
observa en el expediente de contratos menores que con el mismo objeto y con el mismo
proveedor se supera el conjunto legal establecido». En esta también coincide la Intervención
Municipal y los auditores.

En definitiva, Sr. Grezzi, los hechos son significativos, la verdad es tozuda y ustedes han
fracasado en la gestión de la EMT. Y no puede tener confianza quien ahora hace prácticamente
un año le dieron 19 millones de un préstamo del BEI y en menos de un mes le robaron 4.040.000
euros. O quien ahora ha solicitado un préstamo de 27 millones de euros. Pero es que este lo tiene
que devolver y eso se lo tienen que decir a usted. [La presidència li comunica que ha esgotat el

Termino ya, 27 millones de euros dispuestos a partir del 1 de enero todosseu torn d’intervenció] 
los meses va a tener que destinar 407.000 euros. Eso son nada más y nada menos que 4.892.000
euros el año que viene. Sí, sí, , pero las cuentas son las que son.vosté pega cabotà

Muchas gracias.”

Sr. Grezzi (Compromís)

“Sr. Mundina, pot estar parlant hores i hores i tornar sempre al mateix punt. Nosaltres hem
acudit als mercats perquè hi ha una crisi internacional per la pandèmia, el seu líder Trump o un
dels seus líders de la dreta o extrema dreta, l’economia americana ha eixit la dada hui que baixa
un 32,9 %, un 32,9 %. Negacionistes del canvi climàtic, com vosté, i contra el progrés, com
vosté. 32,9 % baixa l’economia als EUA. En Alemanya baixa... Jo no l’he interromput, Sr.
Mundina, no es pose nerviós, tranquil·litat. Podem estar repetint-ho tot.

Nosaltres hem acudit als mercats perquè hem de refinançar l’empresa per la situació que
tenim i per pagar les nòmines. Vostés com no han donat suport hem de pensar que no volen que
paguem les nòmines. És això? Aleshores, no es disculpe, no busque coartades. Vosté no vol que
paguem les nòmines dels treballadores i les treballadores de l’EMT perquè això ho hem fet
acudint al mercat amb l‘aval municipal, en el qual la Intervenció Municipal ha fet tots els
informes favorables. Hem acudit als mercats i hem tingut ofertes per 92 milions d’euros. Si
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l’EMT haguera estat en la situació que diu vosté, els bancs venen i et diuen que et volen donar
fins a 92 milions d’euros? Fan una inversió ruïnosa en una empresa? No. La situació no és eixa. 
[La presidència demana que es respecte l’ús de la paraula]

Ben al contrari, l’EMT està en una situació econòmica molt bona perquè l‘Ajuntament ha
fet una aposta pel transport públic i això demostra que els números estan bé. No busquen coses
que no estan en el pressupost, ni s’ho inventen. I a més, quines coses perquè dins de l’informe de
l’auditoria posa negre sobre blanc que tenim el 97,2 % de l’import de les adjudicacions directes
que estan ja regularitzades, que són eixos contractes marc en els quals nosaltres havíem de donar
continuïtat al servei: servei de gasolina, altres tipus de manteniment dels vehicles i tota una sèrie
de coses, el 97,2 %. I el que hi ha són contractes menors, d’import menor, sols el 2,78 % estan
per regularitzar. Vull dir, no està mal. Això és el que diu l’auditoria. Vull dir que un poc hem
avançat. Vostés del 2002 al 2015 al Consell d’Administració portaren sols 48 contractes, en 13
anys. La resta es prorrogaven.

Com el de les marquesines que ara segons vosté hem de llevar les marquesines perquè la
gent, els nostres viatgers i viatgeres valencians no s’assenten en les marquesines. No licitem i ens
quedem sense marquesines. Perquè vostés li feren un contracte, un trage a mesura a l’empresa
privada perquè ara que s’han amortitzat les marquesines dins del contracte que porten dècades a
més se les emporten. I aleshores no licitem marquesines, no donem el servei. Per això li dic que
quan pitjor li vaja a l’EMT creuen que millor per a vosté perquè podran dir que era una desastre
això. Però nosaltres tenim una responsabilitat i tenim una vocació de servei públic per a la
ciutadania que estiga en condicions i de qualitat tal com hem fet estos cinc anys, i ho seguirem
fent.

Després, tenim Comissió de contractació des de l’any 2016, cosa que no va fer mai el PP,
no ho necessitava perquè no licitava contractes, no es publicaven en el portal de l’Ajuntament, no
hi havia un llistat de contractes, sols es prorrogaven tàcitament. Això era la situació que teníem i
això ens costava molt més del que ara estem fent. I estem estalviant i donant millor servei, els
números estan ahí.

I sobre el BEI, deixen ja de dir eixes falsedats. Els diners del BEI han anat a finançar els
autobusos. No s’han usat per circulant i està en el pressupost. Hi ha un apartat que ho poden vore
i està ahí. Aleshores, deixe de dir falsedats. De fet, ja estem rebent els autobusos i en rebrem 164,
nou material. Ara mateix tenim 13 anys d’antiguitat per la seua culpa que no compraren res i
tindrem entre 7 i 8 anys d’antiguitat amb els nous autobusos.”

ACORD

Primero. Aprobación de las Cuentas Anuales del ejercicio 2019 de la sociedad
mercantil local de capital íntegramente municipal EMPRESA MUNICIPAL DE
TRANSPORTES DE VALENCIA, SAU (Medio Propio).

Se da cuenta a la Junta General de las Cuentas Anuales correspondientes al ejercicio 2019
cerrado a 31 de diciembre de 2019, que incluyen el Balance de Situación, la Cuenta de Pérdidas y
Ganancias, el Estado de Cambios en el Patrimonio Neto, el Estado de Flujos de Efectivo y la
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Memoria, que se acompañan del Informe de Auditoría de Cuentas, del Informe de Legalidad y de
la Revisión Operativa. Dichas Cuentas han sido formuladas por el Consejo de Administración en
sesión ordinaria de 14 de mayo de 2020.

Y por los votos a favor del socio único, titular del 100 % del capital social ivotan a favor
los 17 señores concejales representantes de los grupos políticos Compromís y Socialista que
integran esta Junta General, y en contra los 15 señores concejales representantes de los grupos
políticos Popular, Ciudadanos y Vox presentes en la sesión), la Junta General acuerda:

Único. Aprobar las Cuentas Anuales correspondientes al ejercicio social cerrado el 31 de
diciembre de 2019, integradas por el Balance de Situación, la Cuentas de Pérdidas y Ganancias,
el Estado de Cambios en el Patrimonio Neto, el estado de Flujos de Efectivo y la Memoria, que
se acompañan del Informe de Auditoría de Cuentas, del Informe de Legalidad y de la Revisión
Operativa.

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2020-000002-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de l'Informe de Gestió de l'exercici 2019.

Segundo. Aprobación del Informe de gestión del ejercicio 2019.

Se somete a votación el Informe de Gestión correspondiente al ejercicio social cerrado del
31 de diciembre de 2019 y la Junta General acuerda por los votos a favor del socio único titular
del 100 % del capital social (votan a favor los 17 señores concejales representantes de los grupos
políticos Compromís y Socialista que integran esta Junta General, y en contra los 15 señores
concejales representantes de los grupos políticos Popular, Ciudadanos y Vox presentes en la
sesión):

Único. Aprobar el Informe de Gestión correspondiente al ejercicio social cerrado a 31 de
diciembre de 2019.

3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2020-000002-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de l'Estat d'Informació no Financera de l'exercici 2019.

Tercero. Aprobación del Estado de Información No Financiera del ejercicio 2019.

Se da cuenta a la Junta General del Estado de Información no Financiera, que se acompaña
del informe de verificación independiente, correspondientes al ejercicio cerrado el 31 de
diciembre de 2019.

Se somete a votación y por los votos a favor del socio único, titular del 100 % del capital
social (votan a favor los 17 señores concejales representantes de los grupos políticos Compromís
y Socialista que integran esta Junta General, y en contra los 15 señores concejales representantes
de los grupos políticos  Popular, Ciudadanos y Vox presentes en la sesión), la Junta General
acuerda:
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Único. Aprobar el Estado de Información No financiera, que se acompaña del informe de
verificación del auditor independiente, correspondiente al ejercicio cerrado a 31 de diciembre de
2019.

4 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-00616-2020-000002-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Distribució del resultat de l'exercici de 2019.

Cuarto. Distribución del resultado del ejercicio 2019.

La Junta General de Accionistas, por los votos a favor del socio único, titular del 100 %
del capital social (votan a favor los 17 señores concejales representantes de los grupos políticos
Compromís y Socialista que integran esta Junta General, y en contra los 13 señores concejales
representantes de los grupos políticos  Popular y Ciudadanos presentes en la sesión, haciendo
constar su abstención los 2 señores concejales representantes de Vox), acuerda:

Único. Aprobar la propuesta de aplicación del resultado de la Sociedad, en la siguiente
forma: aplicar el resultado positivo de la cuenta de pérdidas y ganancias por 1.396.397,28 euros a
la compensación de resultados negativos de ejercicios anteriores.

5 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de les actes de la sessió extraordinària de 24 de juliol de 2020 i de la sessió present.

Quinto. Aprobación de actas

Al término de la presente sesión quedan redactadas las actas de la sesión extraordinaria de
Junta General de Accionistas celebrada el pasado 24 de julio de 2020 y el acta de la presente
sesión,  las cuales quedan aprobadas por 23 votos a favor de los señores y señoras concejales
representantes de los grupos políticos Compromís, Socialista y Ciudadanos que integran esta
Junta General; votan en contra los 7 señores y señoras concejales representantes del Grupo
Popular presentes en la sesión y hacen constar su abstención los 2 señores concejales
representantes del Grupo Vox.

El president alça la sessió a les 18 hores i 45 minuts, de la qual, com a secretari, estenc esta
acta amb el vistiplau de la Presidència.


